

Serfim Groupe : retour sur Pollutec



Serfim Groupe, société spécialisée dans les travaux publics, l'environnement et les TIC, a exposé trois innovations d'importance sur le salon Pollutec

L'Ecobanc, banc connecté, conçu et fabriqué par Serfim T.I.C. permet de recharger son portable ou tablette gratuitement dans l'espace public grâce à des capteurs solaires. Ce mobilier urbain, présenté par Guy Mathiolon, PDG de Serfim Groupe, a été plébiscité et approuvé notamment par Laurent Wauquiez, président de la région Auvergne Rhône-Alpes, Jean-Vincent Placé, secrétaire d'Etat chargé de la réforme de l'Etat et de la simplification ou encore Bruno Charles, 15^e vice-président de la Métropole de Lyon en charge du développement durable, de la biodiversité, de la trame verte et de la politique agricole.

Hybréau, quant à elle, est la première unité autonome de dépollution alimentée par un système hybride solaire/éolien et conçue par Serpol. Elle a fini en 6^e position sur les 20 participants au concours "Vitrine de l'innovation" présidé par Nicolas Hulot, créateur de la fondation pour la nature et l'homme.

Enfin, 7 Minutes 7 Mouvements, une plateforme nationale de fitness développée par l'ancien joueur du Lou Rugby, Sébastien Chabal, qui dans le respect de l'environnement permettra à chacun de pratiquer du sport grâce à une application dédiée, a également fait son petit effet.